

# Vodafone prepara un ERE para el 25% de su plantilla en España

**HASTA 1000 EMPLEADOS/** El grupo británico de móviles se suma a los recortes que ya han llevado cabo Movistar, Orange y Ono.

J.M. Madrid

Vodafone se suma a la lista de grupos de telecomunicaciones que recortan empleo por la crisis en España y estudia presentar un expediente de regulación de empleo (ERE), que puede suponer hasta mil despidos. La operadora, que recortó un 11% sus ingresos en el último semestre, encadena varios ejercicios consecutivos de caídas de ingresos, lo que unido a la situación del mercado español ha obligado al grupo a provisionar cerca de 13.000 millones desde 2009, por la pérdida de valor contable de la empresa.

El recorte de empleo puede afectar a cerca del 25% de la plantilla de Vodafone España, compuesta por 4.300 trabajadores,

según fuentes sindicales citadas por *Europa Press*. La empresa rechazó comentar sus planes.

En marzo, Vodafone y los sindicatos alcanzaron un acuerdo para firmar un nuevo convenio colectivo, que contemplaba un expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) de dos semanas de duración en el año fiscal 2012-2013, correspondiente al periodo del 1 de abril de 2012 al 31 de marzo de 2013.

Los sindicatos y la empresa

**La compañía, que ha reducido un 11% sus ingresos, tiene en marcha un plan de suspensión temporal**

acordaron además la reducción en un 10% del sueldo variable –ligado a la consecución de unos objetivos por parte de la empresa– correspondiente al año fiscal 2012-2013. Además, la compañía denunció en 2012 el convenio colectivo vigente, descartando así una prorroga.

## Varios ajustes

Vodafone era la única gran operadora que no había recortado empleo desde el inicio de la crisis. Telefónica culminó el pasado verano un ERE para 6.500 empleados en España, que suponen un 22% de su plantilla, tras pactar el recorte con los sindicatos en 2011.

La compañía que preside César Alierta ha venido recor-



Antonio Coimbra, consejero delegado de Vodafone España.

tando su plantilla en España en las últimas décadas, desde el céntit de 75.000 trabajadores que alcanzó a principios de los años 90.

Los dos mayores impulsos a la reconversión en Telefónica España, sobredimensionada por su origen de empresa pública, se dieron con el ERE puesto en marcha en 1999 y 2000, que recortó 10.800 empleos, y el que se llevó a cabo entre 2003 y 2007, que supuso la salida voluntaria de 13.900 empleados.

En diciembre de 2008, Ono acordó reducir su plantilla en

un 30% mediante un expediente de regulación de empleo (ERE), con el que la compañía pretendía hacer frente “al drástico empeoramiento del entorno macroeconómico y las malas perspectivas”. Finalmente, el recorte se quedó en 990 empleados, un 22% de su plantilla, idéntica proporción a la reducción máxima planteada ahora en Vodafone.

Pocos meses antes, en septiembre de 2008, Orange aprobó una reducción de 600 empleos en España, un 15% de su plantilla.

## La telefonía móvil, en el Club de Presidentes de Expansión

Expansión. Madrid

La telefonía móvil será el centro del debate de la próxima reunión del Club de Presidentes, una iniciativa liderada por EXPANSIÓN y Cremades & Calvo Sotelo.

El encuentro, que se celebrará mañana martes 15 de enero, analizará la competencia de las telecomunicaciones en España, la consolidación de los operadores móviles virtuales como protagonistas clave del sector, los riesgos de la desregulación del mercado y la eclosión de ofertas de servicios convergentes.

Entre los ponentes de la reunión del Club de Presidentes, figuran Pedro Abad, director general de Lebara; Jesús Pedraza, director de Happymovil y presidente de la Asociación Española de Nuevos Operadores Móviles (Aenom); Pedro Serrahima, director general de Pepe Phonie; y Meinrad Spenger, director general de Masmovil.

## Escuela Superior de Música Reina Sofía Pruebas de Selección de Alumnos y Convocatoria de Becas

Curso Académico 2013-2014

**Banesto**  
FUNDACIÓN



Profesor Titular: **Duncan McTier**

FECHA LÍMITE DE RECEPCIÓN DE SOLICITUDES  
**15 de febrero de 2013**

FECHA PRUEBA DE SELECCIÓN  
**11 de abril de 2013**

Inscripción web:  
**www.escuelasuperiordemusicareinasofia.es**

MECENAS

De carácter general. Ayuntamiento de Madrid, Ayuntamiento de Santander, Comunidad de Madrid, Fundación Carolina, Gobierno de Cantabria, Iberia, Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM), Radiotelevisión Española.

De Cátedras de interpretación. E.ON España, Fundación BBVA, Freixenet, Fundación Banco Santander, Fundación Cultural Banesto, Fundación "la Caixa", Fundación Ramón Areces, Sony, Telefónica.

De Cátedras académicas. Bassat Ogilvy, Constructora San José, S.A., Diario ABC-Vocento, Diario La Razón, Unidad Editorial.

De Grupos de cámara. Asisa, Banco de España, BP España, Deloitte, El Mundo, Enagás, Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Fundación, Casa de la Moneda, Fundación Mutua Madrileña, Fundación Orange, Fundación Prosegur, Puertos del Estado.

De Becas de matrícula y residencia. Accenture, AIE-Sociedad de Artistas, Intérpretes o Ejecutantes, Atos, Ayuntamiento de Madrid, Banco Activo Universal, C.A., Banco Universal (Venezuela), CEIM, CLH, Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, Copasa, Departamento de Cultura, Turismo y RRII, Gobierno de Navarra, Diputación Foral de Guipúzcoa-Obra Social, Kutxa, Fundación Albéniz, Fundación Banco Santander, Fundación Calouste Gulbenkian (Portugal), Fundación Cruzcampo, Fundación Juan-Miguel Villar Mir, Fundación Marcelino Botín, Fundación Mº Cristina, Masaveu Peterson, Fundación Patrimonio, Natural, Fundación Puig, Havas Media, Helena Revoredo, Inditex, Institut Valencià de la Música Jaime Castellanos, Legado Dolores de Blas, Luis Galve, Manuel Camelo, Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, OHL, Telefónica, Vocento, Yamaha Pianos.

De Beca de instrumento. Familia Moreno Olaya, Fundación Albéniz, Hugues de Valthaire, José María Lozano, Juan A. Mendoza V., Rafael Montemayor, Ralph Gothoni, Raphael Hillyer, Santiago Serrate, Seguros Bilbao, Sielam, Verónica Gómez-Acebo, Yuri Pochevik, Zakhari Bron.

De Vida artística. BT España, El Diario, Montañés-Vocento, Fundación Caja Madrid, Fundación Carlos de Amberes, NCR España, Patrimonio Nacional, Radio clásica-RNE, Real Academia de Ciencias, Exactas, Físicas y Naturales, Universidad Autónoma de Madrid, Universidad Politécnica de Madrid.

De Magistermusica.com. Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Banco Activo Universal, C.A., Banco Universal (Venezuela), Banco Santander, Comisión Europea, Comunidad de Madrid, Escuela Superior de Música de Catalunya, Fundación Prosegur, Gobierno de Cantabria, Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, Programa Cultura de la Unión Europea, Red.es, Telefónica, Universidad Autónoma de Madrid.

Con la colaboración de



**EDICTO**

Dña. Henar Torres Martín, Jueza del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción Nº 3 de Güímar, hago saber:

Que en este Juzgado y con el nº 0000613/2011, se ha iniciado expediente de Declaración de Ausencia de D/Dña. José Pérez de la Rosa, nacido en Güímar el 27/04/1936, hijo de Don Félix Pérez Delgado y Doña Esperanza de la Rosa Pérez cuyo último domicilio conocido fue en c/ La Hoya, nº 30 - Güímar y en paradero desconocido desde Enero de 1999.

En Güímar, a 13 de Septiembre de 2012-09-13.

**ANUNCIO DE LIQUIDACIÓN**

(Plan de Liquidación de DG ASFALTOS, S.A. EN CONCURSO)

Lote 1 Inmuebles Planta Fortuna  
Lote 2 Planta Asfáltica  
Lote 3 Maquinaria  
Lote 4 Otros inmuebles  
Lote 5 Elementos de transporte  
Lote 6 Mobiliario - Equipos Informáticos - Otro Inmovilizado  
Lote 7 Vivienda Librilla  
Lote 10 Otros inmuebles  
Lote 11 Solar El Esparragal  
Lote 12 Otra maquinaria

Información y condiciones en [www.dgasfaltosliquidacion.com](http://www.dgasfaltosliquidacion.com) y en los teléfonos 968641393, 968222132 y 968225298

Fdo. Administración concursal  
DG ASFALTOS, S.A. en liquidación

**CONVOCATORIAS DE JUNTA INDUSTRIAS MECÁNICAS J. MILLÁN, S.A.**

El órgano de administración de la empresa "Industrias Mecánicas J. Millán, S.A.", ha acordado convocar Junta general ordinaria y extraordinaria de accionistas el día 17 de febrero de 2013, a las diecisésis horas de la tarde, en primera convocatoria y, en su caso, para la misma hora del día siguiente, en segunda convocatoria, en el domicilio social de la empresa, sito en la calle Encina, número 15, 28500 de Arganda del Rey (Madrid), con el siguiente **Orden del día**:

1º.- Examen y, en su caso, aprobación de las cuentas anuales de la sociedad, referentes al ejercicio 2011.

2º.- Viabilidad de la compañía.

3º.- Cese de los Administradores solidarios, aprobando la gestión realizada y agradeciéndoles los servicios prestados.

4º.- Confirmación del actual órgano de administración social, o bien, modificación del mismo, mediante la modificación de los artículos 9 y 20 de los estatutos.

5º.- Una vez designado el órgano social, nombramiento de las personas para configurar el mismo, mediante la modificación de los artículos 9 y 20 de los estatutos.

6º.- Proponer la posibilidad de instar un concurso de acreedores ante la falta de financiación, solvencia y liquidez de la empresa, debido a los resultados negativos de los últimos ejercicios, análisis y ratificación, en su caso, de los referidos acuerdos.

7º.- Autorización, a cualquiera de los miembros del nuevo Órgano de Gobierno, para elevar a público los acuerdos adoptados.

8º.- Ruegos y preguntas.

De conformidad con lo previsto en el artículo 272 del texto refundido de la Ley de Sociedades de Capital, a partir de la convocatoria de la Junta general, cualquier accionista podrá obtener de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de las cuentas, así como en su caso, el informe de gestión y el informe del auditor de cuentas, el texto íntegro de la modificación de estatutos propuesta y el informe sobre la misma, de fecha 01/06/2012.

En Madrid a, 3 de enero de 2013.- Administradora solidaria, María del Carmen Millán Sarrión.

**"INSTITUTO TÉCNICO DE MATERIALES Y CONSTRUCCIONES, S.A. (INTEMAC)**

El Consejo de Administración, en sesión de 10 de enero corriente, con la intervención del señor Letrado Asesor del indicado Órgano, convoca a la Junta General Extraordinaria, que se celebrará el próximo día 14 de febrero, a las diecisésis horas, en su domicilio social, sito en la calle Mario Roso de Luna nº 29, edificio 12, de esta Capital, con arreglo al siguiente

Orden del día

Primero.- Ratificación de la designación de Don Angel García-Cordero Celis como Consejero nombrado por cooptación.

Segundo.- Presentación de estudio y propuestas sobre el consejo de Administración y su composición y, en su caso, ceses y nombramiento de Consejeros, con modificación si fuera necesario del artículo correspondiente de los Estatutos Sociales en cuanto al número de miembros.

Tercero.- Redacción, lectura y, en su caso, aprobación del acta de la propia Junta o designación de interventores.

No se reunirán en primera convocatoria el quórum previsto en los Estatutos, la Junta se celebrará, en segunda convocatoria, el siguiente día 15 en los mismos lugar y hora.

Se recuerda a los señores Accionistas el contenido de los arts. 197 y 272 de la vigente Ley de Sociedades de Capital en cuya virtud podrán solicitar de los Administradores, acerca de los asuntos comprendidos en el orden del día, las informaciones o aclaraciones que estimen precisas o formular por escrito las preguntas que estimen pertinentes hasta el séptimo día anterior al previsto para la celebración de la Junta, quedando los administradores obligados a facilitar la información por escrito hasta el día de la celebración de la junta general.

Madrid, 11 de enero de 2013.- Administradora solidaria, María del Carmen Millán Sarrión.

Depende de ti

www.intemac.es

Información: Secretaría académica, Tfno.: 91 351 10 60 • esms@albeniz.es



**SI TE DUELE QUE CADA AÑO MUERAN MILES DE CIVILES EN CONFLICTOS ARMADOS, LLAMA AL MÉDICO**

**MÉDICOS SIN FRONTERAS**

hazte socio:  
**902 250 902**  
[www.msf.es](http://www.msf.es)